

佛事の常識・非常識 Q: お布施を渡すタイミングは?



A: 読経が終わって、お茶を飲んで一段落ついた頃に頂くことが多いです。

あるご門徒さんのお宅にお参りした時、最初から仏壇の前にお布施をすでに置いてあったので、読経が終わってから頂くつもりでいたのですが、いつしか門徒さんとの話に夢中になってお布施を置いたまま寺に帰ってしまいました。しばらくしてその門徒さんがわざわざ持ってきてくれました。読経は仏様に申し上げる面と私たちに仏法が施されているという両面があります。お布施とは私たちが仏法を頂いた御礼という意味なので、読経が終わって一息ついた時に頂ければちょうどいいと思います。佛教語では法施と財施といいます。

寺ともさん・こぼれ話: 今月も皆さんからたくさんの声をいただきました。ショッチャリュウテレビなどに出るので

「なんでも出でやいいというもんじゃない」という厳しいご批判のある一方で、「今回の寺ともサービスについて、「退屈してぐずり出した子供さんたちを叱ることもなく、ニコニコしていた住職さんは良寛さんみたいでした」という声や「よいお話を聞いて体もですが、それを理解しようと脳のストレッチにもなりましたね、ぼけないよう努力いたします」という声などが届いています。講師の倉本先生からも、「みなさんのために全力投球されている姿に感激しました!」というお褒めの言葉を頂きました。寺ともさんからは「本当に、普段なかなか縁遠いお寺と地域の人達が近い関係になって、昔みたいにコミュニティーセンター(?)の様な場所になつたら素晴らしいですね。個人的には、佛教の教えや仏事のしきたり・作法などについて知りたいと思いました。」などたくさんの感想が寄せられています。ありがとうございます。皆さんのご意見・ご感想お待ちしています。

名前: 金魚ちゃん ♀

お年: 17歳

種類: 黒猫

好物: 上等な煮干など

苦手: 近所の猫

住所: 竹本さん宅(高松市)

性格: 信心深い

人なつっこい

ご自慢のペットちゃん



@: みなさんのご自慢のペットちゃんを募集しています

エピソード: まず名前がキンギョちゃんですから珍しいですね。なんでかというと、飼い主の後をくっついていくので、金魚ちゃんなんだそうです。信心深い性格というのも、実はお父さんがお参りするときも、ずっとそばにいてお参りするからなんです。そんな金魚ちゃんですが、一度は腎不全で透析寸前までいました。でも5回の点滴をして今はすっかり元気になっています。お年なので、高価でおいしい「銀のスプーン」の缶詰が大好きです。

OHK岡山放送「OH! 元気印」で紹介されました

10/20 土曜日の夕方OHK岡山

放送の「OH! 元気印」という

15分番組に出演しました。「元

気印とは自分流の生き方にこだわ

りを持ち、そのパワーと情熱で、

会社や地域までも元気にしている

人」のことだそうです。私でちょうど元気印ナンバー180番で

した。放送後に郵便局に行くと、受付の女性から「テレビで見

ましたよ」と声をかけられました。お寺を通して皆さんと元気

一杯になりたいと思います。写真は司会の黒住アナウンサー。



おまけ
どうぶつ「コイ」の
淡水魚である。コイの仲間なら
ですね。知りません?
「打ち込みうどん会」に
来た皆さんには何匹
食べられましたか?



@: かわら版不要の方は恐れ入りますが 08
7-821-6348までご連絡下さい。